



Pièces	6 Pièces
Superficie	150 m²
Référence	7_10776SLN
Prix	990 000 €

La Garde

Maison à vendre (04120)

La garde sainte marguerite, implantée sur une magnifique parcelle de 2109 m² arborée sans aucun vis à vis, très agréable villa intérieurement rénovée avec des prestations sobres de qualité et développant environ 140 m² sur deux niveaux. Très beau séjour de 50 m² avec cheminée insert bénéficiant d'une très jolie vue dégagée sur les collines environnantes, cuisine ouverte entièrement équipée, 4 chambres dont une traitée en suite, une salle de bains, une salle d'eau et deux wc. Les combles aménagés accueillent un espace bureau et une chambre supplémentaire en partie mansardée. La maison dispose ...

La garde sainte marguerite, located on a magnificent plot of 2109 m² with trees, not overlooked, very pleasant villa internally renovated with simple quality services and developing approximately 140 m² on two levels. Very beautiful living room of 50 m² with insert fireplace enjoying a very nice open view of the surrounding hills, fully equipped open kitchen, 4 bedrooms, one of which is en suite, a bathroom, a shower room and two toilets. The converted attic accommodates an office space and an additional partly attic bedroom. The house has a large cellar, a laundry area and a large garage. ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

www.maisonsetappartements.fr



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate